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平井市長は広報11月号に「ピンチをチャンスに変える」と

謳い、自らの行政運営の失敗を脇に置き、市政運営の転換と

再建への意欲を示しました。市幹部は「福祉に切り込め」と

指示がされていると答弁。福祉と教育を聖域化せず、市長は

福祉予算等をバッサリ削るチャンスと捉えています。池子と

病院を聖域化し、箱物を優先する姿勢は変わっていません。

共産党は市民の目線で財政再建を求める

池子の森自然公園整備計画の総事業

費は８億円です。当初は運動施設改修

やトイレ設置を進めてきました。残り

の未執行と施設整備は、自然エリアの

ドッグ

ランや建物等の整備があり、４億円以

平成29年(2017)第４回定例会
11月29日～12月14日 市役所の正面入口

市民に負担と犠牲求めながら
一方で、今後の公園整備に

約４億５千万円

広報で市長が笑顔で「ピンチをチャンスに」
チャンスの狙いは…福祉や教育の切り捨て

整備計画を中止すべきだ！
第一運動公園再整備に10億、池子に

８億、平井市長になって大規模公園に

18億円を投入することになります。市

民生活を犠牲にしても作る方針です。

計画を即刻中止すべきです。

ちょっと

待った！



市長の給与減額は平成30年度限りの提案
共産党は修正案を提案、財政再建案どおりに５年間を主張

財政危機の原因は、２つの大規模公園整備を続け、身の丈に合わない事業を

拡げた結果です。都市経営の責任者として責任を負うべきです。そして自ら財

政再建を進めるなら、今一度市民に信を問うべきです。共産党と維新クラブ等

で提案した決議案は、自公と市政ク、松本、根本議員が反対し否決されました。

市長の退職金は４年間で高額であり、平成30年度に支給を予定しています。

３期12年で約3800万円。共産党などの廃止案は２件とも否決されました。

市長の退職金は条例化されていますが、根拠は明確でなく、主に市政への貢

献度と言われています。 近の動向では疑問の声も多くあり、財政危機でなく

とも市長自ら提案し鎌倉・横須賀・川崎は廃止されています。市長は拒んでい

ますが、危機的状況を脱するまで廃止し、市民の痛みを共有すべきです。

市長の給与は月９１万円。市長等の給与は本

来は報酬審議会にかけますが、今回は市長判断

で給与を30年1月から30年度末までの期間、約

５百万円減額する条例改正を提案。共産党は期

間を５年間とすべきと提案しましたが否決。維

新クと無会派２名の２件は「金額が少ない」と

主張、両案とも否決となりました。

市長の退職金1274万円
共産党が廃止を提案 財政危機でも支給するのか

■逗子民報「議会報告」について みなさんのご意見をお寄せください。

提案会派 廃止を求めた議員 退職金支給を認めた議員

共産党
期間は５年間

共産党 岩室・橋爪

維新ク
期間は１年間

維新ク 高谷・加藤

無会派 毛呂 根本

自民党 真下・丸山

桐ケ谷・八木野

公明党 田中・田幡

市政ク 高野・長島・匂坂

無会派 松本

市長不信任案は与党会派等が反対し否決
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国保料の条例改正案が可決。共産党含め４人が反対。改正内

容は軽減割合を６割４割から７割５割２割と改善されますが、

一方で応益割（所得）と均等割（家族人数）の割合を現行65対

35から55対45を変え、さらに一般会計からの繰入金を段階的に

減らす方針です。その結果、毎年連続値上げとなります。平準

化の狙いは低所得者や中間層から広く徴収することが目的です。

議員１名を減らし定数17人
報酬は30年度限り５％減額

議会費

削減
財政危機から昨年から議会費削減を議論していきましたが、合意に至らず、

定数削減は２件、報酬削減は共産党含め４件提案されまた。共産党案は議長

10％、副議長8％、議員5％減額で５年間を提案。結果は自公・市政クらの議

員１名減、報酬１年間の一律5％減額の提案が賛成多数で可決しました。

市民アンケート６５０通を超え、ご協力ありがとうございました。報告は次号掲載

八木野委員長が陳謝
会議を休みハワイ旅行

八木野太郎委員長が自ら招集した14日会議を欠席。ハワイ（11/9～18）

に旅行に出かけていたことが発覚。次の会議で岩室議員が質し、委員長

と議員としての自覚のなさを厳しく批判。本人が委員会で陳謝しました。

議会報
編集
委員会

国保料が毎年値上げへ

財政再建案の行政サービスの後退に対し、陳情が提出され了承し決議されました。

■ストーカー殺人事件の慰謝料請求事件の早期解決を求める決議 全会一致で可決

■福祉会館の土日開館を求める陳情を了承し、休館方針の見直しを求める決議 可決

■日本政府に核兵器禁止条約の調印を求める意見書 可決（自公が反対）

■安全安心の医療介護の実現と夜勤交替制労働改善を求める意見書 可決（自公が反対）

条例「改正」と繰入金廃止で 高くて払え

なくなるわ


